
Via Torraca, Potenza.
Venerdì 03 Luglio 2020 10:47

 Abbiamo ripreso le attività associative dopo un periodo molto difficile per tutte le famiglie e per
ragazzi disabili dovuto alla pandemia del coronavirus. Ricordando gli impegni assunti
dall'attuale amministrazione Comunale a riguardo delle barriere architettoniche e al
miglioramento della qualità della vita in città, abbiamo fatto una richiesta di incontro per
risolvere alcune criticità nelle strade della città  all'assessore alla viabilità Pernice ed al
Presidente del Consiglio Comunale Cannizzaro. Abbiamo cominciato con loro a prendere in
considerazione le difficoltà esistenti in via Torraca per gli attraversamenti pedonali. Il relativo
sopralluogo è stato fatto il giorno 2 Luglio u s. L'assessore ha assicurato il suo intervento.
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